
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 122/2023
 

Requer informações acerca do 
bairro Santo Antônio do Sapezeiro, 
neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Em meados de 2021, o parlamentar fez o requerimento nº 222, 
questionando a manutenção da Estrada Waldemar Saulo Fornazin, no bairro Santo 
Antônio do Sapezeiro. Mas pelo que podemos observar a estrada ainda necessita das 
tais manutenções. Tem algum projeto para melhorias?

2º) O município detém por muito tempo a posse da área conforme 
reposta do requerimento 222/2021. No mesmo foi citado que o Município executaria 
melhoria na extensão da mesma. O que foi feito até o momento?

3º) Foi feito algo parcial, e desde a época,  não há manutenção. Existe 
a possibilidade de nivelar a marginal de terra da rodovia para que haja acostamento? 
Se sim explique como? Se não, por quê?

4º) Qual a possibilidade do término do asfalto na Rua João Manoel dos 
Santos no bairro?

5º) Através de emendas parlamentares há possibilidade da execução 
do asfaltamento nas ruas Olinda Martignago e Rua Manoel Avelino Perim e o término 
João Manoel dos Santos ?

6º) Estradas como as do sítio Carvalho, Godoy, Fronza, Pacheco, 
Corrêa, Graciano e a que destina a Clínica de Recuperação, há possibilidade de 
implantar através da indicação 1278/2022 do parlamentar a Pavimentação Poliédrica, 
para que posso facilitar a locomoção dos moradores daquele bairro? Se sim, explique 
como. Se não, por quê?
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

7º) Por que  não há rede de esgoto no bairro? Há algum projeto para 
futura contemplação no bairro?

8º) Por ser um bairro turístico e gastronômico, poucos investimentos 
foram destinados ao Sapezeiro. Aliás, no início de 2022 foi anunciada pelo município a 
festa da Linguiça, porque a mesma não aconteceu em novembro do ano citado? E 
para 2023 está prevista no calendário do município? Se sim, para quando? Se não, 
por quê?

9º) Há possibilidade da inserir a iluminação de LED no bairro?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de fevereiro de 2.023.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 8 de fevereiro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=5271774PH358YK5T, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 5271-774P-H358-YK5T
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=5271774PH358YK5T,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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